
Krieg ist Frieden!

Krieg ist Frieden! Freiheit ist Sklaverei! Unwissenheit ist
Stärke! Es ist fast unheimlich, wie aktuell das heute ist.
Dazu  gibt  es  ein  schönes  Interview  mit  Johannes  Varwick.
„Warum  Realpolitik  im  Ukraine-Krieg  mich  ins  Abseits
manövriert  hat“.

Zentraler Satz: „Wer sich zu weit vom Mainstream entfernt, der
wird kaltgestellt.“
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https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(Roman)
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https://www.johannes-varwick.de/

